
CONSEIL D'ECOLE DU 31 MAI 2013

Étaient présentes :

Enseignants :  Mademoiselle  Armelle  DUPRE,  Madame Patricia  GOUZIL,  Madame  Isabelle  LABORDE, 
Madame  Dominique PLUCHART,  Madame  Carole ORSINI,  Madame  Anne-Marie  PAPADIMITRIOU, 
Madame Anne  CHPOLIANSKY,  Madame Valérie PANNAUX, Madame Yolaine MORIN, Madame Aurélia 
NEPSERON.

Parents d’élèves FCPE : Monsieur Marc DAUTAIN, Mesdames COLIBERT, Armelle LE TONQUEZE, Julia 
BRASSELET, Corine MILITON.
Parents d’élèves indépendants/PARDEVIE :  Messieurs William TROUVE, Luc DUPRAT, Joël  MOREL 
Mesdames Nathalie CARON, Maria DA SILVA, Nathalie TROUVÉ, Claire VIALENS, Karine BELGAID.

Représentante de la mairie : Madame Jeannette L’HUILLIER

QUESTIONS ECOLE:

Rentrée de septembre 2013 : effectifs prévus pour la rentrée, nombre de classes à double niveau ?
 
268 élèves sont prévus pour la rentrée scolaire 2013-2014, c’est-à dire 10 de plus que cette année.
Naturellement, il s’agit d’une prévision et le chiffre est susceptible d’évoluer en fonction des déménagements.
Il n’y aura pas d’ouverture d’une nouvelle classe, laquelle aurait lieu à 276 élèves.
La répartition, en l’état actuel des prévisions, sera la suivante :
58 CP, 60 CE1, 57 CE2, 52 CM1, 41 CM2.
Compte tenu de cette répartition, il y aura nécessairement des classes à double niveau.
Lorsqu’un enfant est dans une classe à double niveau cette année, on essaiera de ne pas le mettre dans une 
classe à double niveau l’an prochain. Si l’on ne peut pas faire autrement, on demandera l’avis de ses parents.
Les maîtresses ayant assuré l’enseignement dans les classes à double niveau cette année soulignent que cela 
requiert beaucoup de vigilance de leur part.

Connaissez-vous la répartition par collège des CM2 qui quittent l’école Jean Jaurès ?

24 élèves iront au collège Paul Eluard
6 élèves iront au collège Pablo Néruda
9 élèves iront au collège Jeanne d’Arc
2 élèves devraient aller en SEGPA (6ème adaptée) à Pablo Néruda
1 élève devrait aller en ULIS à Bondoufle

Une visite du collège Paul Eluard est prévue pour les futurs 6ème.

Bilan de la classe découverte

Le bilan est positif même si l’ambiance s’est un peu dégradée par rapport aux années précédentes (en ce qui 
concerne les repas, le coucher et la boum notamment).
Cela s’est bien passé avec les CE1. Ils n’ont pas pu faire de char à voile, le département d’accueil ayant semble 
t’il opposé son véto au dernier moment. Ils ont fait du poney à la place.
L’association des enfants de Jean Jaurès a participé à hauteur de 360 EUR. Compte tenu des finances de 
l’association, il faudra sans doute envisager de baisser cette cotisation, ce qui entraînera une baisse du nombre 
d’activités.
Un DVD de la classe découverte sera offert aux familles concernées.



Activité des RASED

La maîtresse G (qui s’occupe des enfants non-élèves) venait le jeudi. Elle prenait en charge uniquement des CP 
et des CE1. Il s’agit d’une prise en charge quasi-individuelle.
La maîtresse E (apprentissage) venait le mardi après-midi et le vendredi matin. Elle prenait en charge des CP et 
des CE1 deux fois 45 minutes.

Bilan de l’Aide individualisée

105 élèves en ont bénéficié. Parmi eux, ceux qui en ont bénéficié le plus ont eu 51 h et ceux qui en ont bénéficié 
le moins ont eu 3 h.
Le constat qualitatif est positif.
L’an prochain, l’Aide individualisée est supprimée et remplacée par l’APC (Aide Pédagogique 
Complémentaire) (1 heure par semaine au maximum au lieu de 2)

Accompagnateurs

Il y a assez d’accompagnateurs pour la fin de l’année.

Programmes

Les programmes seront finis, pour peu que les élèves continuent d’aller en cours jusqu’à la fin de l’année.

Réunion avec les parents pour la remise des livrets

Tout en exprimant sa satisfaction quant à la réunion du premier trimestre lors de laquelle les maîtresses ont pu 
rencontrer tous les parents, Madame GOUZIL exprime sa crainte d’une lassitude et précise qu’il n’y aura pas de 
réunion du même type pour le troisième trimestre. Elle annonce qu’une réunion sera organisée pour le premier 
trimestre de l’an prochain

Résultats des évaluations de CE1 et CM2 :

Les évaluations, qui ne sont plus obligatoires, sont en cours. Les résultats ne sont pas encore connus. Il n’y a 
aucune obligation cette année de faire remonter les résultats au niveau national.

Bilan financier de l'association des enfants de Jean Jaurès :

Montant en caisse pour l'association en septembre 2012 : 2 689 €
Montant en caisse pour l'association à ce jour (31 mai 2013) : 2 447 €

Les postes importants de recettes, outre les dons à l’association sont :
Ventes de photos : 1 760 €. Le photographe laisse 40 % du produit des ventes à l’association
Ventes de brioches : 434 €
Ventes de gâteaux : 155 €

Les postes importants de dépenses sont :
Conférencier : 354 €
Fresque : 250 €
Sorties : les CE2 sont allés à Nemours (12 €), les CM1 sont allés au Planétarium (41 €)
L’association a participé à la classe découverte à hauteur de 669 € (y compris la facture de l’an dernier qui 
n’avait pas été appelée sur le précédent exercice)
Fournitures BCD : 485 € (couverture des livres principalement)
Dépenses diverses : 367 €



L’association règlera 5 € par enfant pour les sorties de fin d’année, soit un total de 1300 € (à déduire du montant 
en caisse mentionné ci-dessus.)
Pour information, ces sorties seront les suivantes : les CP et les CE1 iront au zoo de Thoiry, les CE2 et CM1 au 
Château de Guédelon, les CM2 au Clos Lucé à Amboise.

QUESTIONS MAIRIE :

Suite à report de l’application de la réforme des rythmes scolaires à la rentrée 2014, comment va se 
poursuivre la concertation (rythme, sujets...) ?
 

Une réunion de travail a réuni quatre groupes de travail mixtes le 28 mai 2013 (enseignants, parents, 
associations, ville, éducation nationale.)
La mairie continue de dépouiller et d’analyser les souhaits exprimés par les parents qui ont rendu le 
questionnaire qui leur avait été distribué.
Une réunion plénière aura lieu le 25 juin 2013 pour présenter le scénario ayant recueilli le plus d’adhésion.
Lors de la réunion du 28 mai pour le secteur auquel appartient l’école Jean Jaurès (écoles maternelle et 
élémentaires Auriol, Chevrier, Curie et Jaurès) le scénario ayant suscité le plus d’approbation est le suivant :  
Les lundi et vendredi : journées longues (8 h 30 – 11 h 30 et 13 h 30 -16 h 30)

Les mardi et jeudi : journées courtes (8 h 30 – 11 h 30 et 13 h 30 – 15 h 00)

Le mercredi : (8 h 30 – 11 h 30)

La ville pourrait être partagée en deux zones qui échangeraient les journées longues et courtes d’une 

année sur l’autre.

Une telle organisation pourrait permettre à la mairie d’engager des animateurs pour les activités 

périscolaires effectuées à 15 h 00 sur quatre jours. Le directeur de l’école de musique a également 

souligné l’avantage de cette option : cela permettrait de redéployer les cours du mercredi matin sur ces 

tranches horaires et d’accueillir les élèves qui pourront se libérer à 15 h 00.

Travaux ?

La réhabilitation du RASED a eu lieu.

Cet été sera effectuée la 3ème tranche de la réfection de la couverture (y compris la charpente.)

Aura lieu également la réfection de la classe 3 (peinture et sols.)

Remplacement du système d’alarme

Est envisagé le nettoyage des luminaires

Les parents FCPE demandent d’installer de dévidoirs à papier toilette dans les toilettes des filles ainsi que 

l’étude de la possibilité d’installer des lunettes sur les cuvettes.


